



La Usal quiere batir el récord cosechado el año pasado con el Día del Donante

Decenas de voluntarios instalarán mañana mesas informativas en los diferentes campus para fomentar las donaciones entre los estudiantes

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, presentó ayer el programa de actividades diseñado para la celebración del Día del Donante Universitario, que se celebrará mañana jueves en los diferentes campus de la Usal.

La jornada está promovida por el Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad en colaboración con Al-

cer Salamanca (Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades de Riñón), Pyfano (Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos), Ascol, la Hermandad de Donantes de Sangre, la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón y la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León.

En el encuentro con los medios, la vicerrectora, que estuvo acompañada por Carmelo Martín, presidente de Alcer Salamanca; Ascensión Hernández, presidenta de Ascol, y María Martín, en representación de Apucyl (Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León), informó que la iniciativa dará comienzo hoy con una charla informativa previa, a las 17:00 ho-

ras en el salón de actos de la Escuela de Enfermería y Fisioterapia, para concienciar al alumnado sobre la vital importancia de la donación de sangre, médula y órganos

A lo largo de la mañana del jueves, los estudiantes podrán encontrar todo tipo de información relativa a la donación gracias a la atención ofrecida por distintos voluntarios en varias mesas repartidas por todo el distrito universitario salmantino, tanto en las Facultades de Farmacia, Medicina, Derecho, Geografía e Historia, Traducción y Documentación, Filología, Ciencias, Biología, Educación, Psicología y Bellas Artes, en la Escuela Universitaria de Enfermería y Fisioterapia y en el Edificio FES, como en los campus universitarios de Ávila (Escuela Politécnica Supe-



Donación de sangre en una facultad de la Usal. :: VÍCTOR ANTORAZ

rior, Escuela de Educación y Turismo, Escuela de Enfermería y la Academia de la Policía Nacional), Béjar (Escuela de Ingeniería Industrial) y Zamora (Escuela de Magisterio).

En la campaña del Día del Donante Universitario de 2016 se contabilizaron un total de 872 donaciones.

De ellas están relacionadas con las donaciones de órganos un total de 381 donaciones, repartidas entre Salamanca-Béjar (125), Zamora (15) y Ávila (241). Asimismo se pudieron computar un total de 444 donaciones de médula ósea repartidas entre Salamanca (394) y Zamora (50).